

Tag der offenen Tür im Familienzentrum St. Martin:

40 Jahre im Dienst für die Kinder

Lippstadt-Benninghausen.

Was 1971 als reine Betreuungseinrichtung für Kinder begann, entwickelte sich in den Folgejahren kontinuierlich zur Bildungsinstitution weiter. Zum 40. Geburtstag blickt das heutige Familienzentrum St. Martin in Benninghausen auf seinen Werdegang zurück. Am Sonntag, 29. Mai, feiert eine der ältesten Kindertageseinrichtungen in Trägerschaft der kath. Kita Hellweg ihr 40-jähriges Bestehen mit einem Tag der offenen Tür. Der Rückblick auf die vergangenen vier Jahrzehnte wird von einem bunten Programm für die jungen und älteren Besucher umrahmt. Eingeladen sind alle Kinder, Eltern, Ehemalige und diejenigen, die sich einfach für das Familien-

zentrum interessieren.

Den Auftakt macht um 10 Uhr ein festlicher Familiengottesdienst in der St. Martinus Kirche, in dem eines der Kindergarten-Kinder getauft wird. Gegen 11 Uhr schließt sich ein Stehempfang im Familienzentrum an. Die Gäste haben Gelegenheit, sich die neu gestalteten Räumlichkeiten der Einrichtung anzusehen. So werden die Nebenräume der Gruppen heute zum Beispiel als Schwerpunktträume für alle Kinder genutzt (Rollenspielbereich, Atelier, Bauland). Die Gruppenräume selbst haben neben den üblichen Spielbereichen ebenfalls einen zusätzlichen Schwerpunkt erhalten (Wahrnehmung, Montessori und Schmökerstube).

Für die Kinder stehen verschiedene Spiel- und Bastelangebote auf dem Programm. Außerdem sind Märchenstunden sowie der Workshop „Gestalten mit Holz“ geplant. In einer Wahrnehmungsecke können die jungen Gäste ihre Sinne schulen. Und bei einer Tombola winken jede Menge Gewinne. Gegen 16 Uhr betritt dann der Kinderliedermacher Frank Seyda aus Lippstadt mit einem abwechslungsreichen Programm die Bühne. Außerdem ist Uwe Natus mit seinem Velo-Theater (Fahrrad-Theater) und den original Hohnsteiner Puppen zu sehen. Für das leibliche Wohl wird mit Kaffee und Kuchen, Würstchen, Steaks und Pommes sowie kalten Getränken gesorgt.



Kindertageseinrichtungen wie St. Martin in Benninghausen verfolgen heute ein umfassendes Bildungsangebot für ihre Schützlinge. Vor 40 Jahren war vieles noch anders.